



Les cigarettiers Canadiens se rebellent...

Rubrique : actualités - Date : vendredi 28 novembre 2003

Alors que l' Association régionale du Sport étudiant de Québec/Chaudière-Appalaches (ARSEQCA) faisait campagne auprès des adolescents pour les encourager à ne pas fumer, les responsables ont reçu des mises en demeure de chacun des trois grands cigarettiers « canadiens », c'est-à-dire les filiales locales de British American Tobacco (Imperial Tobacco) et de Japan Tobacco (JTI-Macdonald), de même que la société Rothmans, Benson & Hedges.

Pour plus de détails, veuillez consulter <http://defacto.globalink.org>